

LA LOUPE

Rando cherche accompagnateurs

Le club La Rando louéenne, qui compte 88 adhérents dont 11 nouveaux pour l'exercice 2024/2025, a tenu son assemblée générale, jeudi, à La Loupe.

Josette Antoine, la présidente, a salué le travail des baliseurs qui œuvrent afin que les chemins soient bien identifiés. Elle souligne « le manque d'accompagnateurs pour des raisons de santé et de déménagement » et encourage les adhérents à s'investir davantage.

Succès

Les subventions reçues (CDRP 28, mairie, Crédit Agricole) ont permis l'achat de gilets de sécurité et l'impression d'affiches.



RANDONNÉE PÉDESTRE. Josette Antoine a rappelé le succès des éditions 2024 et 2025 de la rando Octobre rose, organisées en partenariat avec le syndicat des commerçants.

Plusieurs événements ont marqué l'année écoulée dont Octobre rose avec 732 € reversés. « L'édition a encore été un succès cette année », note t-elle.

S'ajoutent un séjour en Espagne pour neuf licenciés, la participation au

Téléthon et à des randos lecture, ainsi qu'une randonnée ludique lors du festival Si on jouait et une sortie organisée à Giverny (45 personnes).

La rando Aux portes du Perche a réuni 115 participants. En projet, une ran-

do sera organisée fin novembre dans le cadre du Téléthon ; une rando lecture le 1^{er} février 2026 avec la médiathèque ; une sortie à la journée en bus en juin 2026, et la rando Aux portes du Perche est prévue le 23 août 2026 au départ de La Loupe. ■

Randonnées. Le dimanche à 8 h 30, les lundis et mercredis après-midi au départ de la place du 8-Mai à La Loupe. Contact : 06.81.44.63.74 ou rando.loupe@yahoo.com

BUREAU

Brigitte Donneadieu devient trésorière et Corinne Bordier sa suppléante. Annick Angeard rejoint le bureau comme membre.